

議会報告（一般質問 抜粋）

令和5年度6月定例月議会

市役所駐車場の渋滞解消について

質問 令和3年12月定例月議会で市役所駐車場の渋滞解消については早急な対応を求めてきたが、依然として待機する車両が列をなしている状況が続き改善されていない。市役所駐車場入り口から枚方市役所東交差点まで渋滞する状況について本市はどのように認識し対策をしているのか。

答弁 渋滞対策として市HPの駐車場案内において公共交通機関での来庁のお願いや、窓口対応中の待ち人数や駐車場の混雑状況をリアルタイムに配信し情報提供を行っている。駐車場業者へのヒアリングを行い、渋滞状況の調査結果も踏まえながら効果的な対策を検討する。

要望 事故が起きてからでは遅く、早急な対応が求められる。十数台分の臨時的な駐車場スペースを確保、例えば、旧市民会館の第3分館前などは現在使われておらず、すぐにでも利用できるのではないか。市民の安全を第一に考え、できることをすぐにやるという姿勢で進めるよう要望する。

令和5年度12月定例月議会

経済的困難を抱える家庭への支援について

質問 市長は「誰一人取り残されない社会」・「経済的困難を抱える家庭への支援の充実」と述べているが、以前より要望している直接子どもに届く支援への取り組み状況は。

答弁 経済的困難を抱える家庭にどのような支援策が必要なのか検討を進めている。必要な財源や支援策に関する課題への対応など事業化に向けて検討を進める。

要望 支援策の事業化の検討を行っているとの事だが、以前より子どもたちが経済的理由で夢を諦めることのないよう、塾代支援に留まらず習い事にも使えるバウチャー券などの手法で実現できないかと要望してきた。財源等様々な課題があるのは理解しているが、関係部署間の垣根を超えて連携し、事業化に向けて一刻も早い実現を要望する。

枚方市スポーツ議員連盟では副会長を拝命しました。



2023年9月、枚方市スポーツ議員連盟が発足しました。

する・みる・支えるを軸とする多様なスポーツ振興と市民の健康新進が目的です。

今回、副会長を拝命しましたのでしっかりと取り組みを進めてまいります。



長期に及ぶ物価高騰で厳しい状況が続いています。大阪維新の会枚方市議会議員団として枚方市に対し「物価高騰対策への緊急要望書」を提出しました。



地元校区での自主防災訓練では、寒い日にもかかわらず280名の参加がありました。いつ起こるかわからない災害。日頃からの意識と知識がとても大切です。

令和5年度6月～12月

質問項目一覧

令和5年6月定例月議会 一般質問

- ・スケボーパークの設置について
- ・摂南大学農学部との連携による農業振興について
- ・市役所駐車場の渋滞解消について
- ・公民連携について
- ・観光の取り組みについて

令和5年12月定例月議会 一般質問

- ・王仁公園の活用について
- ・観るスポーツの推進について
- ・経済的困難を抱える家庭への支援について
- ・職員の公共交通機関の利用困難時における出勤について
- ・古民家の活用について
- ・ふるさと納税の取り組み強化について

令和5年9月定例月議会 決算特別委員会

- ・総論について
- ・ネーミングライツについて
- ・子ども大学探検隊事業について
- ・商店街等活性化促進事業補助金について
- ・創業支援事業経費及び新産業創出事業費について
- ・新規就農者育成事業費について
- ・ふるさと納税について
- ・企業版ふるさと納税について
- ・結婚等新生活支援事業について
- ・福祉移送サービス共同配車事業委託料について
- ・道路補修について
- ・最終処分場管理経費について
- ・市駅周辺コミュニティパーキング共通駐車券について
- ・下水道事業会計について

令和5年度12月定例月議会

ふるさと納税の取り組み強化について

質問 本市の人口は減少が続いているが、将来的に市税収入の減少や少子高齢化による扶助費の増加が見込まれる。自主財源の確保が課題と考えるが、令和4年度の本市のふるさと納税の收支は流出超過だった。今後の取り組みは。

答弁 ふるさと納税寄附受入額について、議員ご指摘のとおり、大変厳しい状況であると認識しており、自主財源確保の観点から取り組みの強化を図りたい。さらなるPRの強化と新たな返礼品の開拓、他市の事例も参考に検討を進める。

要望 個人版ふるさと納税の強化は市の特産品のPRにもつながるため更なる強化を求める。また、企業版ふるさと納税は税外収入の確保策として大きなポテンシャルのある分野である。本市のふるさと納税事業にはまだ開拓の余地があり投入費以上の効果があげられると思うので、注力できるよう担当部署の組織体制の整備や人的配置、そして他市の先進事例を参考にするなどし、スピード感を持って取り組みを推進するよう要望する。

京都府舞鶴市に530万円の寄附を行いました。



大阪維新の会枚方市議会議員団で、2023年8月の台風7号により被災した京都府舞鶴市に災害支援のため、半年分として530万円を寄附させていただきました。

災害復興の一助になればと思います。



7月16日に春日小学校夏祭り納涼大会を開催。お天気にも恵まれ、屋台やキッチンカー、木製コースターやパンサー選手との交流など盛り上がりいました！

岡市えいじろう
今年度の所属

- ・建設環境常任委員（副委員長）
- ・議会運営委員
- ・枚方市都市計画審議会委員

街頭活動や地域活動など日々行なっております。
お会いした際はぜひご意見などお聞かせください！



岡市えいじろう

生年月日：昭和48年12月9日 / 出身地：枚方市茄子作生まれ

略歴：茄子作保育所→枚方市立春日小学校→枚方市立東香里中学校→私立啓光学園高等学校（現常翔啓光学園高等学校）

職歴：会社員→岡市商事設立（代表）

地域活動：春日小学校PTA会長（平成25年・26年）/ 春日小学校50周年実行委員長（平成27年）/ 東香里中学校PTA会長（平成30年）

春日小学校夏祭り実行委員会会長/ 枚方ライオンズクラブ/ 北大阪商工会議所青年部/ 枚方市商業連盟青年部

好きな言葉：一期一会、即今只今/ 趣味：写真撮影、神社仏閣巡り、フットサル、バトミントン、バスケットボール、ゴルフ